

Let it rip...

Das Mädchen mit dem Geheimnis...

Von NyraMyoni

Kapitel 1: Kapitel 1 - Die Suche

Das ist jetzt das erste Kapitel meiner Beyblade FF hoffe sie gefällt euch *ganz lieb lächel*

„Was machen wir bloß?“ Tyson stelle sich heute nicht zum ersten Mal diese Frage. Dabei sah er in den Himmel und hoffte anscheinend, dass ihm dadurch eine Idee kam. Er schaute zwar eine ganze Weile dort hoch, aber das einzige was dadurch passierte war, dass Ray ihn ansprach. „Ich weis schon was du meinst, aber die ganze Zeit in den Himmel zu starren macht es auch nicht besser.“

Nach diesen Worten schaute Tyson ihn an und Ray sprach weiter. „Wir brauchen für die Asienmeisterschaft mindestens noch ein Teammitglied, sonst können wir nicht teilnehmen.“ „Stimmt Max war ja bis jetzt unser vierter Mann“ ergänzte Tyson. „Ja“ fing Ray wieder an. „Aber Max ist nicht da, seine Mutter hatte endlich mal Zeit für ihn und die Beiden unternehmen nun eine große Reise. Er hatte gesagt, dass er frühestens in drei Wochen wieder da sein wird. Aber da ist es dann schon zu spät.“

„Ja, aber ich will bei dieser Meisterschaft mitmachen. Eine Meisterschaft ohne die Bladebreakers ist keine richtige Meisterschaft.“ „Eine richtige Meisterschaft ist es trotzdem, allerdings fehlt dann etwas, wie bei uns. Seit 2 Wochen versuchen wir jetzt schon ein neues Teammitglied zu finden. Wir brauchen aber Jemanden mit einem BitBeast, sonst wären wir dafür zu schlecht. Und da war in letzter Zeit niemand dabei, und die Zeit wird auch langsam knapp.“

Nach diesen Worten schaute er betrübt auf sein BitBeast, auf Drigger. Kurze Zeit später hatte Tyson auch schon seinen Blade rausgeholt und schaute ihn eben so betrübt an. Für die Beiden sahen ihre BitBeasts genau so betrübt aus wie sie selbst.

Kai hatte in der Zeit gegen einen Jungen gebladet, der versuchen wollte ins Team zu kommen. Davon hatte das Team in der letzten Zeit schon Viele gehabt, viele hatten sich gemeldet und versuchten ins Team zu kommen aber keiner hatte es geschafft. Die einzige Bedingung war eigentlich nur zu siegen, und das hatte niemand geschafft. Sie gaben schon langsam die Hoffnung auf, denn es waren nur noch zwei Jungen übrig die ihr Glück versuchen wollten.

Das Spielfeld lag direkt neben einem Fluss, der unter einer großen Steinbrücke durch floss. Kenny saß ein Stück abseits und redete mit Dizzi, während Kai gerade sein Spiel gewonnen hatte. Zusammen mit Dranzer machte er sich dann auf den Weg zu Ray und Tyson. Neben ihnen blieb er stehen und sagte „die restlichen Beiden könnt ihr übernehmen.“ Nach diesen Worten legte sich Kai ins Gras und beobachtete die Wolken die vorbei kamen. Hilary saß am Rand und redete mit einem Mädchen, das schon den ganzen Tag da war und sich die Kämpfe ansah.

Sie hatte ihre braunen Taillenlangen Haare zu einem Zopf zusammen gebunden. Dazu trug sie eine lange Jeans und ein hellblaues $\frac{3}{4}$ Oberteil. An ihrer Hose befand sich noch ein gewebter Gürtel, an dem eine kleine Tasche befestigt war. Ray war inzwischen zum Spielfeld gegangen und hatte das vorletzte Spiel gestartet.

Die Brünette, die den Namen Terra trug schaute kurz zu Kai und fragte dann Hilary „sag mal“ fing sie an „war er schon immer so seltsam?“ „Was, meinst du Kai? Ja, er war schon immer so. Er ist eben nicht gerade gesellig“ antwortete Hilary. „Und warum hat dieser Kai, diese blauen Dreiecke im Gesicht?“ „Das weis eigentlich keiner so richtig. Ich habe ihn auch noch nie ohne diese Dreiecke gesehen. Sie sind eben sein Markenzeichen.“ „Aha“ antwortete Terra nur knapp.

Das war's erst einmal, schreibe so schnell wie möglich weiter.^^